



Aviso: Esta noticia tiene más de un año. Última actualización: 14/10/2010

— MÁS DE UNA TREINTENA —

Tres inmigrantes se fugan del CIE de Hoya Fría en Tenerife

El sindicato CEP exige el cese del director del centro

SANTA CRUZ DE TENERIFE, 14 Oct. (EUROPA PRESS) -

Tres internos de origen magrebí se han fugado del Centro de Internamiento de Extranjeros (CIE) de Hoya Fría en la isla de Tenerife aprovechando unas rejas de las ventanas de la cocina anexas al patio, según ha informado el sindicato del Cuerpo Nacional de Policía Confederación Española de Policía (CEP).

Al menos uno de ellos le consta antecedentes policiales por robo, según detalla el sindicato que recuerda que con anterioridad ya ha reclamando el cese del director de Hoya Fría, "ya que desde que ejerce esa responsabilidad se han fugado más de una treintena de detenidos --algunos con antecedentes--.

Esta organización sindical resalta además que los policías de seguridad allí destinados se sienten "inseguros y menospreciados" por este mando. "No ha sido capaz de instalar una simple garita en un lugar estratégico, a lo más que llegó fue a poner una sombrilla para el policía que realiza plantón, que al final se la llevó el viento", asegura.

"Como muestra de la arbitrariedad de la Dirección General de la Policía y la Guardia Civil en la concesión de medallas, es de significar que a este mando se le condecoró el pasado cuatro de octubre sin concurrir los requisitos legales previstos en la ley 5/1964, sin conocersele más merito que el que se le escapen los detenidos de un centro de internamiento del que él es su máximo responsable", han afirmado.